



شركة مدارس الاتحاد المساهمة العامة

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنات 5167998 - 5167998 مقابل الدفعة العامة - عمان
مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين 5161593 ، 5161596 المدينة الرياضية - عمان
الإدارة العامة 5153758 - 5153859 - 5153857 فاكس رقم 5167999
ص.ب. 6804 الرمز البريدي 11118

Ref.: Sh/S/23/2017
Date: 25/4/2017

رقم : ش/س/ ٢٣ / ٢٠١٧
تاريخ 2017/4/25

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Trading in securities

الموضوع: تداول بالأوراق المالية

I would like to inform you that Mrs. Enas Samir Rubin Al Matiri, the wife of the Board Member Dr. Haitham Abdullah Abdul Halim Abu Khadija, has purchased (400) shares of the Al-Ittihad Schools Company on Thursday 20/4/2017 shares . Ownership in this company became (17566) shares.

أرجو إعلامكم بأن السيدة / اناس سمير روبين المطري زوجة عضو مجلس الإدارة الدكتور هيثم عبد الله عبد الحليم ابو خديجة قد قامت يوم الخميس الموافق 2017/4/20 بشراء (400) سهما من أسهم شركة مدارس الاتحاد ، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (17566) سهم .

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أو أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. Other The wife of the board member Dr. Haitham Abdullah Abu Khadija	X	(7) أخرى زوجة عضو مجلس الإدارة الدكتور هيثم عبد الله ابو خديجة

Abdullah Abu-Khadijeh

Chairman of Board

بورصة عمان
الداخلة الإدارة العامة
المالية

عبد الله أبو خديجة

رئيس مجلس إدارة

٢٥ نيسان ٢٠١٧

2382

31093

٥١٥١٦٦